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股神巴菲特讲别人“别人贪婪时我恐惧，别人恐惧时我贪婪”，这种投
资理念适合中国股市吗

记得中国有句古话，“尽信书不如无书”，这是一个辩证的说法。同样，巴菲特的
说法不管在中国股市，还是美国股市，您都得辩证的去理解！任何行业，如果成功
能够靠一个成功者的一本书或一句名言就能复制他的成功，那整个世界都是成功者
了！书也好，名言也好，都是成功者的成功的精髓所在，但是我们也必须看到成功
者为他的成功所付出的汗水和泪水，没有成功之前，没有人或很少人关注他的，人
家不是为了成功而成功的，他成功之前只是尽自己的努力做自己想做的事情而已！
熟悉巴菲特的人知道，即使现在，巴菲特每天都要看大量的新闻、信息，而且每一
项投资都是亲自做调研！而我们呢，买了一只股票，都不知道该公司是做什么的，
天天道听途说，没有自己的判断，亏钱是必然的。即使巴菲特把他现在所有的钱让
你来管理，你也会亏完！所以，这句话，大家可以记在心里，但是要花时间精力去
研究什么时候是人家贪婪的时候和我怎样做到我惶恐及什么时候是人家惶恐的时候
和我怎样做到我贪婪，要把握住这个时机是要付出代价和努力的，即使老巴也不能
运用自如！所以，大家从明天开始自己认真的研究股票吧，形成自己独特的方法，
坚持下去，也许你就是下一个巴菲特！

巴菲特的价值投资、长期持有股票是否适合中国股市

长期持有，不是无限持有。

长期不等于无限。长期的期限就是一个收割期时点，到了这个时点，长期也就够了
。

是多少呢，我给你量化一下——

比如，你拿大A大盘当作一只股票，2440点的时候你可以看作这只`股票＇价格就
是2440元。各位大享不是说年化率达20%就很牛8了吗？好吧，2440x20%=488元
，那么，2440+488=2928元（点），也就是说，当大盘指数上升到2928上面，如
目前及前面3129点时，你已经实现20%以上的盈利了，你完全可以出局或逐渐完成
出局。

这就是长期持有的内涵真相。

至于`价值投资＇，当然也是绝对正确的。股市本身就是因价值或价值预期而产生
的产物，没有价值的股票乃至股市，一定不会有资金去追捧。

我们的大A市场，当然也毫无疑问具有巨大价值，不然它何以存在呢
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逐利是资本的天性，无论是投资还是投机，目标都奔向价值或利润而去，方式烈度
不同而已。

所以我说，很多人其实并没有真实理解老菲`价值投资与长期持有′的真谛。这要怪
老菲没说直白，还是说他本身也存在模糊或故意模糊？

不得而知，也不必知。

所以，盈利困难，或盈利式微，也就在所难免了。
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